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“ONE TEAM‟  ～裏方
うらかた

で支える
さ さ え る

人
ひと

がいるからこそ～    校 長
こうちょう

 鳥飼信幸
とりかいのぶゆき

 

緊急事態宣言
きんきゅうじたいせんげん

は解除
かいじょ

となりましたが、子どもたち
こ ど も た ち

が感染
かんせん

しないように、本校
ほんこう

では新型
しんがた

コロナウイルス感染

拡大防止
かくだいぼうし

に努めて
つ と め て

おります。教育活動
きょういくかつどう

にはまだまだ制限
せいげん

があります。そんな中
なか

、６年生
ろくねんせい

は日光修学
にっこうしゅうがく

旅行
りょこう

へ

行って
い っ て

まいりました。電車
でんしゃ

・バス、宿舎
しゅくしゃ

など、感染防止を徹底
てってい

しながら、今
いま

できることを工夫
く ふ う

して楽しんで
た の し ん で

いました。先月号
せんげつごう

にも記載
き さ い

した通り
と お り

、６年生も「前向き
ま え む き

な気持ち
き も ち

」でした。紅葉
こうよう

のトップシーズンで自然
し ぜ ん

の

美しさ
うつくしさ

と、日光東照宮
とうしょうぐう

境内
けいだい

には国宝級
こくほうきゅう

の建造物
けんぞうぶつ

が並び
な ら び

、その豪華絢爛
ごうかけんらん

な美しさは圧巻
あっかん

でした。ご家庭
ご か て い

でも

思い出話
おもいではなし

をお聞き
お き き

になったと思い
お も い

ます。ご協力
ごきょうりょく

ありがとうございました。また、手前みそ
て ま え み そ

になりますが、

感染防止を徹底した企画
き か く

・運営
うんえい

を行った
おこなった

６年生の先生方
せんせいがた

の力
ちから

もありました。 

さて、１２月２日に市民局主催
しみんきょくしゅさい

、ラグビーワールドカップレガシー事業
じぎょう

の一環
いっかん

でラグビーの授業
じゅぎょう

を行い

ます。ジャパンラグビー・リーグワン（国内最高峰
こくないさいこうぽう

リーグ）の横浜
よこはま

キャノンイーグルスの選手
せんしゅ

が来て
き て

くれ、

本物
ほんもの

のラグビーを体験
たいけん

できます。ラグビー部
ぶ

だった 私
わたくし

にとって「いっしょにラグビーができるばい
で き る ぞ

」

（博多弁
はかたべん

）と興奮
こうふん

しております。母校
ぼ こ う

は福岡県大会
ふくおかけんたいかい

で負けて
ま け て

しまいました。花園
はなぞの

（高校
こうこう

ラグビー全国大会
ぜんこくたいかい

）

出 場
しゅつじょう

とはなりませんでした。きっと後輩
こうはい

たちも私と同様
どうよう

、ラグビーを通して
と お し て

様々な
さまざまな

ことを学んだ
ま な ん だ

と

思います
お も い ま す

。 

以前
い ぜ ん

、ラグビーの授業を行い、指導
し ど う

してくださった元
もと

ラグビー日本代表
にっぽんだいひょう

の湯原
ゆ は ら

祐希
ひ ろ き

さんが一昨年
いっさくねん

亡くなられ
な く な ら れ

ました。３６歳
さい

という若さ
わ か さ

で、あまりにも急過ぎる
き ゅ う す ぎ る

悲報
ひ ほ う

でした。２度
に ど

のワールドカップ代表に

選ばれた
え ら ば れ た

名選手
めいせんしゅ

でしたが、近年
きんねん

は控え
ひ か え

の控えでした。何とか
な ん と か

チャンスをつかもうと、「できることはなん

でもやる」と努力
どりょく

を続けた
つ づ け た

とともに、控え選手としての別メニューの練習
れんしゅう

では、「練習のつらさを分かって
わ か っ て

くれ」と、思っていたそうです。そんなとき、試合
し あ い

に出る選手から「『頑張れ
が ん ば れ

』『頑張れ』と励まされ
は げ ま さ れ

嬉し
う れ し

かった。」と話していました。控え選手だからこそ感じた
か ん じ た

ことを心
こころ

に留めて
と め て

裏方
うらかた

で支える役
さ さ え る や く

に徹した人柄
てっしたひとがら

、



気さく
き さ く

で自然体
しぜんたい

。ラグビーの厳しさ
き び し さ

や面白しろさ
お も し ろ し ろ さ

を、説得力
せっとくりょく

をもって伝えられる人
つ た え ら れ る ひ と

でした。 

湯原さんといっしょに元日本代表キャプテンの廣瀬俊朗
ひろせとしあき

さんと元日本代表の大野均
おおのひとし

さん、そして、元

女子
じ ょ し

日本代表の谷口令子
たにぐちれいこ

さんが来て
き て

くれました。 

湯原さんは、子どもたちに大人気
だいにんき

でした。子どもたちに寄り添い
よ り そ い

、子どもたちに笑顔
え が お

でかかわり、子ど

もたちに積極的
せっきょくてき

に話しかけ
は な し か け

、子どもたちが「こうしたい」「ああしたい」というプレーを一緒
いっしょ

に考え
かんがえ

、

安全
あんぜん

に配慮
はいりょ

しながら、ダイナミックで発想豊かな
はっそうゆたかな

プレーを指導していました。子どもたちは湯原さんに心

を開き
ひ ら き

、笑顔で元気に
げ ん き に

、ラグビーを楽しんでいました。初めて
は じ め て

ラグビーをした子どもたちも、「ラグビー

は楽しい」「湯原さん、優しい
や さ し い

」と言って湯原さんに突進
とっしん

していました。 

子どもたちの心を開かせることは、私たち教師
きょうし

にとってとても難しい
むずかしい

ことです。その日の一瞬
いっしゅん

でそれ

ができる湯原さんをリスペクトしました。そんな湯原さんが亡くなられたことが悲しい
か な し い

です。 

試合に出場できる選手を裏方で支えるということは、同じ選手として複雑
ふくざつ

な気持ちです。私はケガに

次ぐ
つ ぐ

ケガで、ラグビーも勉強
べんきょう

もやる気がなくなり、何もかも中途半端
ちゅうとはんぱ

になってしまいました。先輩たち

の決勝戦
けっしょうせん

も「早く負けて
ま け て

終われ
お わ れ

」とまで思っていたほどでした。湯原さんはラグビー日本代表なので、

私とは雲泥
うんでい

の差
さ

はありますが、落ち込んで
お ち こ ん で

いたことは想像
そうぞう

できます。それにもかかわらず、献身的
けんしんてき

に選手

を支え、練習相手に徹した行動
こうどう

には本当
ほんとう

に頭
あたま

が下がり
さ が り

ます。私にはできません。2015 年のラグビーワ

ールドカップ南
みなみ

アフリカ戦後
せ ん ご

の写真
しゃしん

で、廣瀬さんの横
よこ

でユニフォーム姿
すがた

ではない湯原さんの笑顔が、何

よりも選手のみんなのために裏方で支えたことを誇り
ほ こ り

に思っている証明
しょうめい

だと感じました。湯原さんも

含めた
ふ く め た

、まさしく‟ＯＮＥ ＴＥＡＭ‟となった瞬間
しゅんかん

だったと思います。 

学校では、主役
しゅやく

の子どもたちのために、湯原さんのような想いで私たち先生
せんせい

・職員
しょくいん

も裏方に徹していき

ます。 

さらに裏方で支える一人として、本校を卒業
そつぎょう

した高校生
こうこうせい

が早朝等
そうちょうなど

に学校周辺
しゅうへん

のごみを拾って
ひ ろ っ て

くれてい

ます。それもたった一人でごみ拾い
ひ ろ い

をしています。とっても素敵
す て き

な高校生です。卒業しても母校のことを

想い、後輩のために行動していることも裏方で支えてくれる一人です。また、学援隊
がくえんたい

の方々
かたがた

も校門付近
こうもんふきん

の

落ち葉
お ち ば

やごみ拾い、清掃
せいそう

をしてくださっています。そして、地域
ち い き

の方々も学校周辺の清掃をしてくださっ



ています。もちろん、用務員
ようむいん

さんも掃除をていねいしています。子どもたちのために、皆
みな

さんが裏方で支

えてくださっている一人です。感謝
かんしゃ

申し上げ
も う し あ げ

ます。ありがとうございます。 

私は４月からほぼ毎朝
まいあさ

、学校周辺のごみを拾っています。半年
はんとし

が経ち
た ち

、落ちている
お ち て い る

ごみが少なく
す く な く

なって

きている気
き

がします。 

コロナ禍
か

で、教育活動が制限されています。しかし、子どもたちは、「今できることを」、「もっと

創造的
そうぞうてき

に」、「みんなの力で」、そして、「“ＯＮＥ ＴＥＡＭ‟で」との思いです。私たち大人
お と な

が見習う
み な ら う

べきことが、子どもたちの中
なか

にありそうです。 

 まだまだコロナ禍は続き
つ づ き

そうです。子どもたちのために、保護者
ほ ご し ゃ

、地域の皆様、そして、卒業生も 

“ＯＮＥ ＴＥＡＭ‟で、今後もご支援
し え ん

ご協 力
きょうりょく

をお願い
お ね が い

します。  

私は、湯原さん、廣瀬さん、大野均さんからいただいたラグビージャージを着て
き て

、湯原さんの意思
い し

を

引き継いで
ひ き つ い で

います。（校長室
こうちょうしつ

に写真
しゃしん

とともにラグビージャージを飾って
か ざ っ て

います） 

 

 

 

 

 

 

学校ホームページへのアクセスはこちらから→ 

→  

【新型コロナウイルス感染症に関する連絡について】 

新型コロナウイルス感染症に関連してお子様ご本人や同居のご家族が PCR 検

査を実施した場合、または、濃厚接触者と認定された場合は、必ず学校までご連

絡をお願いします。 

緊急の連絡をメール配信や学校ホームページで行うことがあります。随時ご

確認いただくようお願い致します。 


